

Kilchberg, im August 2023

Tief erschüttert nehmen wir Abschied von einem äusserst engagierten und herzlichen Menschen.

# Christina Brunnschweiler

14.01.1957 – 24.08.2023

Nach schwerer und mit grosser Geduld ertragener Krankheit, verstarb unsere ehemalige Stiftungspräsidentin. Während 15 Jahre war sie mit viel Herzblut im Stiftungsrat und als Präsidentin für das Alterszentrum Hochweid tätig. Sie hat prägende Spuren hinterlassen und wir sind im Gedanken bei den Angehörigen und Bekannten von Christina.

*«Wenn etwas uns fortgenommen wird, womit wir tief und wunderbar verbunden sind, so ist viel von uns selber fortgenommen.»*

*Rainer Maria Rilke*

In liebevoller Erinnerung:

Im Namen des Stiftungsrates, Michele Genoni Stiftungsratspräsident  
und Sara Tomaschett, Geschäftsleiterin für die Mitarbeitende  
vom Alterszentrum Hochweid, Kilchberg